

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Sambangi Masjid Arrohmah dalam Kegiatan Safari Subuh

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Sep 20, 2023 - 10:42



*Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Sambangi Masjid Arrohmah dalam Kegiatan Safari Subuh*

Sukabumi, 20 September 2023 - Hari Rabu, tanggal 20 September 2023, pukul 04.20 WIB, AIPDA SUHENDAR ROMDONI, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung,

melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Arrohmah, Kp. Pasirgede, Rt. 03/10, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang sarat makna keagamaan ini, Bhabinkamtibmas AIPDA SUHENDAR ROMDONI menghadiri Masjid Arrohmah untuk melaksanakan Shubuh bersama warga masyarakat. Selain menjalankan ibadah, Bhabinkamtibmas juga menggunakan kesempatan ini untuk menyampaikan informasi penting kepada warga.

Pada kesempatan tersebut, AIPDA SUHENDAR ROMDONI menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan polisi kepada masyarakat dengan berfokus pada nilai-nilai tersebut, yang mencakup aspek keagamaan, keamanan, kedisiplinan, dialog, efektivitas, dan efisiensi.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menghimbau warga masyarakat untuk aktif dalam mengantisipasi terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga diminta untuk berperan aktif dalam mencegah tindak pidana ini dengan memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah disediakan jika ada warga yang akan bekerja di luar daerah maupun ke luar negeri. Hal ini merupakan langkah preventif dalam melindungi warga dari potensi eksploitasi dan tindak pidana TPPO.

Dengan kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan Safari Subuh ini, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat, sementara warga semakin sadar akan pentingnya keamanan, kerukunan, dan partisipasi dalam menjaga ketertiban di Desa Nyalindung.